



守口小だより

令和2年10月26日

第19号

守口市立守口小学校

発行者 横山 美香



校外学習



今年度は、新型コロナウイルス感染症のため、宿泊行事を日帰りで実施することとし、各学年の校外学習も、徒歩等で行けるところで実施しています。

学習指導要領に示されている特別活動に学校行事があります。学校行事の(4)として、遠足・集団宿泊的行事があります。

次のような資質・能力を育成するため、遠足・集団宿泊的行事を行います。

- 遠足・集団的宿泊行事の意義や校外における集団生活の在り方、公衆道徳などについて理解し、必要な行動の仕方を身につけるようにする。
- 平素とは異なる生活環境の中で集団生活の在り方やよりより人間関係の形成について考え、自然や文化などに触れる体験において活用したり応用したりすることができるようになる。
- 日常とは異なる環境や集団生活において、自然や文化などに関心を持ち、積極的に取り組もうとする態度を養う。

校外における集団活動を通して、教師と児童、児童相互の人間的な触れ合いを深め、楽しい思い出をつくることもねらいの一つです。感染症対策等で学校行事実施が難しい中、子どもたちの笑顔が見られる学校行事を検討していきたいと思っています。



校外学習等の予定

11月	2日	月	5年生	林間学舎	丹波篠山方面
11月	9日	月	1年生	校外学習	淀川河川敷
11月	11日	水	3年1組	校外学習	パナソニックミュージアム
11月	13日	金	6年生	修学旅行1回目	生駒山麓公園・生駒山上遊園地
11月	16日	月	3年2組	校外学習	パナソニックミュージアム
11月	17日	火	3年3組	校外学習	パナソニックミュージアム
12月	2日	水	6年生	修学旅行2回目	奈良公園・ピース大阪
3月	3日	水	6年生	修学旅行3回目	キッザニア甲子園

現時点での予定です。今後、新型コロナウイルス感染症の状況により、中止及び延期等があることをご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

10月2日(金) 1年生 お弁当を持って、大枝公園に行きました。



広い公園でお弁当を食べました。



大きな遊具で遊びました。



お天気にも恵まれ、たっぷり体を動かしました。

淀川から浄水場への取水口の見学をしています。

10月15日(木) 4年生 淀川河川敷に行きました。



広い河川敷で鬼ごっこや大縄跳びをして楽しみました。

10月16日(金) 2年生 校区探検をして、淀川河川敷に行きました。



難宗寺 → 文禄堤 → 守口市駅 → 土居商店街 → 淀川河川敷でお弁当 → 広い河川敷でたっぷり体を動かしました。

